



令和4年度 校長だより

令和4年5月18日(水)

No.4

# 春日の風

文責 松下 義彦

## 素晴らしい体育会をありがとうございました

先週、5月15日（日）に第69回春日中学校体育会が開催されました。

当日は、春日中学校の伝統に残る素晴らしい体育会でした。生徒のみなさん、たくさんの感動を見せてくれてありがとうございました。最終的に結果はでしたが、数値では表せない各ブロックの努力がこの体育会で見られたと思います。

各ブロックとも生徒が一体となったまとまりのあるブロック創作演技でした。練習段階からブロック長を中心につねに努力する姿が見られたため、どんどん成長していくのがわかりました。素晴らしい姿が見られたため、どんどん成長していくのがわかりました。また、体育会当日はブロック創作演技だけでなく、全ての競技において全力を尽くす素晴らしい姿を見せてくれて本当にありがとうございました。

今年の体育会は、新型コロナウイルスの感染対策をやりながらの練習でしたが、スローガンである「つなぐ～581人の想いを乗せた全力疾走のバトンパス～」を達成するためにみんなが団結し、体育会をつくろうと努力してきたからこそ素晴らしい体育会になったと思います。

今回も感じたのは、3年生の力はやはりすごいということです。一生懸命みんなで団結して取り組めば何事もできる、可能性は無限であると思いました。

君たちはやればできるということをこの体育会で証明してくれました。ぜひ、このみんなの力をこの体育会だけで終わらせるのではなく、これからの中学校生活や学校行事、部活動の大会に見せて欲しいと思います。

また、この体育会の成功のために、様々な人の頑張りがあったことを忘れてはいけません。とくに、実行委員長をはじめ、実行委員のみなさんの頑張りがあったからではないでしょうか。ブロックのことのみならず、全体を見渡して練習に取り組み、苦労も大変だったと思います。本当に疲れ様でした。

そして、その他たくさんの生徒や先生方の頑張りがあって、そしてたくさんの感謝があって、たくさんの笑顔があって、今年の体育会が成功したことを決して忘れて欲しくないと思います。

